
 

Rapport « Président EVTT » 2023-2024 
 

- 26 clubs / 534 licenciés Vaud sur 48 clubs / 939 licenciés AVVF 

- Comme chaque début de saison, la reprise commence par la semaine olympique. Cette année, les 3 Clubs 

participants sont Lausanne, Mézières et Crissier et soutenu par Olivier Lambert ainsi que Olivier Jaunin. Je 

tiens à les remercier sincèrement au nom du tennis de table vaudois. 

Les 5 jours se sont très bien déroulés avec beaucoup de fréquentation malgré un petit couac au niveau des 

ressources où il y a eu désistement de dernière minute. Je tiens à souligner le bien fait de ce genre 

d’événement pour notre sport et malheureusement trop peu de bénévole. 

Cette année encore le musée olympique nous demande notre participation, cependant il faut qu’il y ait 

suffisamment de clubs ou de bénévoles pour qu’on ne se retrouve pas pris à la gorge à la dernière minute. Si 

par mésaventure, il n’y a pas assez de clubs participants, on va laisser la place à un autre sport.  

- L’entraînement des cadres vaudois a été relancé en début de saison suite à la saison précédente et a 

malheureusement dû être abandonné par manque de participant. Nous essayons toujours de trouver la 

bonne formule afin de faire vivre ces cadres. Les grands clubs formateurs proposent déjà actuellement 

suffisamment d’entraînement et les plus talentueux se retrouvent déjà aux cadres AVVF. Filip vous en 

parlera peut-être un peu plus. 

- Cette année, la coupe Vaudoise a été relancée et nous remercions Romanel pour son organisation. La 

finale vaudoise aura lieu le 14 juin et la finale intercantonale aura lieu le 22 juin 2024, aussi à Romanel. 

- La coupe double aura aussi son édition cette année au 18 juin avec beaucoup de succès quant au nombre 

d’inscription. Merci Laurent. 

- Différents tournois populaires et non licenciés ont également été organisés de part et d’autre. Faîtes 

attention à ce que les dates ne soient pas les mêmes que les tournois officiels comme le Gubler school 

trophy, etc… 

 

- 2 tournois majeurs sur le canton de Vaud cette saison : 

 

- le « championnat vaudois » organisé par Yverdon avec 144 participants 

En règle générale, les joueurs ont eu beaucoup de plaisir et à priori tout s’est très bien déroulé. La question 

pouvait se poser quant à la formule du tournoi car cela change d’une année à l’autre selon l’organisateur. 

Il n’y a pas de cahier des charges fixe comme le championnat AVVF ou le championnat romand. Après 

plusieurs discussions et prise d’information, nous tenons à ce que la formule reste flexible selon le club 

organisateur (environnement, salle, organisation, adaptation de la formule…). A savoir que certains 

participants au championnat AVVF ou Romand ne désirent plus y prendre part car pas assez de match et trop 

de temps d’attente. 

- le « championnat romand » organisé par Gland avec 182 participants 

Je laisse la parole à Gland. 

Conclusion : En règle générale, nous observons un engouement pour un tennis de table de masse plus qu’un 

tennis de table de performance sur le canton de Vaud. Malgré le réveil des médias par rapport au tennis de 



table international (tournois WTT, les frères Lebrun, etc…). Est-ce qu’un jour, on aura aussi notre héro sur le 

canton de Vaud ? Car un sport sans héro, c’est un sport où l’on joue avec plaisir mais sans pour autant faire 

rêver. 

 

Je vous remercie pour votre attention. 

 

Ludovic Nguyen 

Président EVTT 

 


